

不退転

第 108 号
東江中学校
校長 神元 勉

地区駅伝選手激励会

27日(金)、国頭地区中学校駅伝競走大会の選手激励会を行いました。練習もいよいよ最終段階に入り、選手を影で支えるマネージャー達も頑張っています。



力強い走りの男子

男子代表決意表明(主将・比嘉 稜)

10月28日の土曜日に行われる予定だった地区駅伝競走大会が、台風の影響で11月1日の水曜日に延期になり、名護市営陸上競技場で、タイムレース方式で行われることになりました。タスキをつなぐことができなくなり残念ですが、一人一人が

一生懸命練習してきたことを十二分に発揮し、監督、コーチ、マネージャー、これまで支えてきてくれた先生方に感謝しながら、『不退転』の精神で走りたいと思います。

女子代表決意表明(主将・西島 伊咲)

私達駅伝部は、夏休みから約3カ月間、きつい時期には、怒られる時もありましたが、先生の指導やマネージャーと周りの人達に支えられ、ここまでこ



選手を影で支えるマネージャー達



生徒代表激励の言葉(生徒会副会長・新垣 朝陽)

選手の皆様、日々の練習、本当にお疲れ様です。地区陸上大会が終わっても、駅伝部の皆さんは、休むことなく練習を継続していて、毎日の学校生活との両立も大変だったと思います。明日に予定されていた大会が台風の影響で延期され、競技スタイルも変わると聞きました。残念ですが、気持ちを切り替えて本番に臨んでほしいと思います。

私たちが執行部もみんなで応援に行くこと張り切って準備していましたが、平日に延期になって応援には

れました。ありがとうございました。ありがとうございます。本番は陸上競技場なので、タスキをつなぐ事はできませんが、心一つにし、一人一人が自己ベストを出せるように頑張りますので、応援よろしくお願いします。



笑顔で走る女子

行けなくなり、とても残念に思っています。でも、心の底から頑張ってほしいという思いは変わらないので、長い間、暑い中頑張ってきた練習の成果を十分に発揮してください。応援しています。



台風22号接近に伴い、11月1日(水)の平日開催、競技方法もタイムレース方式に変更されました。気持ちや考え方を切り替えて、また、3カ月余の練習を自信に変えて、一人一人が『不退転の魂』で全力で走りきり、『チーム東江』で心一つに『心のタスキ』をつなぎ合ってください。

タイムレース方式に変更になったことをチャンスと捉えてください。通常の駅伝では、差がつくと上位のチームの姿が見えないこともありますが、タイムレースでは、常に上位の選手の位置を確認しながら走ることができるのです。大会当日は、モチベーションを上げて、自分の走りを貫いてください。

11月の主な行事

- 1日(水) 国頭地区駅伝競走大会
- 2日(木) 名護市指定研究発表会
- 4日(土) 校内合唱コンクール(弁当の日)
- 5日(日) 東江小学校運動会
- 6日(月) 振替休日(11/4の分)
- 7日(火) JICA学校訪問
- 8日(水) 1学年フィールドワーク(弁当の日)
- 9日(木) 専門委員会、選挙管理委員会
- 11日(土) 県駅伝競走大会(八重山)
- 19日(日) 国頭地区中学校総合文化祭
- 20日(月) 伊是名中学校との交流学习
- 21日(火) 期末テスト(国・美・音)
- 22日(水) 期末テスト(数・英・体)
- 24日(金) 期末テスト(社・理・技家)
- 25日(土) アンサンブルコンテスト, 新人野球大会, 秋季バスケットボール大会
- 27日(月) 三校統一学校公開週間 ~12/1
- 29日(水) 2学年修学旅行保護者説明会